

哑膜

133 mm

81 mm



Video-Anleitung



 Scan me

ANLEITUNG:



1. Zähne putzen



2. Trage das Bleaching-Gel mit dem Bleaching Stift auf (ca.2-3 mm dick)
Wichtig: Bitte 15 Sekunden drehen beim ersten Anbruch



3. Schließe Dein Smartphone an und LED-Stück in den Mund nehmen



4. Lasse das Bleaching-Gel 15 Min im Mund einwirken



5. Mund gründlich mit Wasser ausspülen



6. Reinigung des Ledstücks

TIPPS:



1. Mit der UniqueSmile Aktivkohle- die Zähne putzen. Perfekte Vorbereitung auf das bleachen. Entfernt grobe Verunreinigungen.



2. Zähne abtupfen vor der Anwendung



3. Abends vor dem Schlafengehen anwenden



4. Während der Bleaching- Anwendung auf den Genuss von Tee, Kaffee, Wein und Nikotin verzichten



5. Mundwasser nutzen -> entfernt nahezu alle Bakterien aus Deinem Mundraum



6. Empfehlung: eine Woche - täglich 3x hintereinander verwenden um schneller ein optimales Ergebnis zu erzielen.
Hinweis: Gilt insbesondere für Raucher und Cafe Trinker.

Warnhinweis:

Kontakt mit den Augen vermeiden. Außer Reichweite von Kindern aufbewahren. Das Gel hellt keine Kronen, Zahnfüllungen oder Zahnersatz auf. Nicht bei Kindern unter 12 Jahren anwenden. Darf nicht in die Hände von Kindern gelangen. Nicht während der Schwangerschaft und Stillzeit, bei Zahnfleischerkrankungen, Parodontitis, Zahnfleischbluten, Zahnfleischentzündungen, Zahnfleischschwund und empfindlichen Zähnen anwenden. Nicht schlucken. Wenn Zahnfleischreizungen auftreten, brechen Sie den Vorgang ab und wenden Sie sich an Ihren Zahnarzt. Wir empfehlen einen Dauereinsatz von maximal 4 Wochen. Dann machen Sie eine ebenso lange Pause. Vermeiden Sie direkte Lichteinstrahlung in die Augen.

Inhalt:

3x 2ml Bleaching Stift, 1x LED Mundstück, 4 Adapter: Iphone, USB, USB-C, Micro USB, 1x Zahnfarbskala, 1x Gebrauchsanweisung

WO FINDEST DU DEINE BLEACHING-STIFTE?

Einfach an der Schlaufe hochziehen



INSTRUCTION:



1. Brush your teeth



2. Apply the whitening gel with the Whitening pen (about 2-3 mm thick)
Important: Please 15 seconds turn at first dawn



3. Plug in your smartphone and put the LED piece in your mouth



4. Apply for 15 minutes



5. Remove whitening gel & rinse your mouth



6. Cleaning the LED-piece

TIPS:



1. Brush your teeth with the Unique-Smile Activated Powder. Perfect preparation for the bleaching. Removes coarse impurities.



2. Dry your teeth before use the gel



3. Apply in the evening before going to bed



4. During the bleaching application, don't drink tea, coffee, wine and don't smoke



5. Use Mouthwash -> removes almost all bacteria from your mouth



6. Recommendation: one week - use 3 times in a day to get an optimal result.
Note: Applies in particular to smokers and coffee drinkers.

Warning:

The Gel does not lighten crownes, teeth filling or dentures. Do not use on children under 12 years of age. Keep out of reach of children. Do not use during pregnancy and breastfeeding, gum disease, periodontal disease, bleeding gums, gingivitis, receding gums and sensitive teeth. Do not swallow. If gum irritation occurs, stop the procedure and consult with your dentist.

We recommend continuous use for no longer than 4 weeks. Than take an equally long break. Avoid direct light into the eyes.

Content:

3x 2ml Whitening pen, 1x LED Piece, 4 adapter: iphone, USB, USB-C, micro USB, 1x shadeguide, 1x manual

IT/FR/ES



Scan me to change Language

100%
VEGAN